
 

   
 
  
 
 

Hallo liebe Athleten,   

ab heute soll es die TriNews wieder im schickeren Gewandt geben! Die PC 
Probleme sind gelöst, ihr bekommt über ein neues „AddOn“ die TriNews 
einzelnd geschickt (hoffentlich klappt es) und daher auch wieder in dieser 
Version!  

Ein bisschen Triathlon war dann doch noch 
Eine kleine LateSeason hatten wir dann ja doch noch (-: Und die auch recht 
erfolgreich. Schaut mal auf unser Homepage www.sci-triathlon.de vorbei. Da 
sind ein paar Rennberichte! Starke Leistungen und mit Kai haben wir in 
diesem Jahr sogar noch einen „You are an Ironman“ (-: Absolut lesenswert 
und da bekommt man richtig Bock!! Glückwunsch nochmal an dich Kai! Eine 
Ironman Vorbereitung ist eh nicht ohne. Dann noch dieses hin und her mit 
Verschiebungen etc. Respekt!!  
Aber auch bei lokalen Veranstaltungen wie in Wanderup, Elmshorn oder dem 
Bundesliga Rennen in Erkner, waren starke SCI Leistungen zu sehen.   
Laufwettkämpfe auf der Bahn finden auch schon viele statt, Volksläufe 
sinnvollerweise noch nicht. Gestern fanden in Lübeck quasi die 
Vereinsmeisterschaften über 5000m statt mit sieben Athleten von uns. Neun 
Starter gab es glaube ich (-:  

Wochenende und Training 
Ich habe ein paar Trainingswochenenden mit euch geplant. Für die 
Erwachsenen etwas in Neumünster und die Jugend im Hüttendorf. 
Im Anhang findet ihr etwas zu einem Schwimmwochenende in Neumünster 
vom 04. bis 06.12.  Das soll der Ersatz für unser Malente Wochenende Anfang 
Mai sein. Gemeldet waren und bezahlt haben: Holger, Sandra, Jessi, Sven, 
Tine, Jürgen, Freddi, Helga, Silvia, Jörg, Jacqueline, Oliver J., Andreas, Uta 
und Peter. Schreibt mir noch kurz, ob es mit dem Ersatz passt. Wenn nicht, 
bekommt ihr euer Geld natürlich zurück. Ansonsten verrechnen wir das. Zu 
Neumünster: bis 18 Uhr Anreise nach Neumünster. Wenn die Bedingungen es 

Abteilungskonto:  

DE89 2229 0031 0020 
0002 94 

Unser Hauptverein: 

Sport-Club Itzehoe 
Beethovenstr. 2-4 

25524 Itzehoe 

SCI Triathlon 
Newsletter  

TriNews 29/20 
26.09.20 

Wettkämpfe/Termine:  

13.-15.11. 
Multisportwochenende 
im Hüttendorf für 
TriKids  

04.-06.12 
Schwimmwochenende in 
Neumünster 

01.-12.04.21 
Trainingslager Toskana 



 
 

 
 

hergeben: Licht ans Rennrad und los. Ansonsten Autos. Das Hotel „Altes 
Stahlwerk“ sieht richtig gut aus und ist nicht weit weg vom „Bad am 
Stadtwald“ mit 50m Bahn. Für die beiden Übernachtungen mit Frühstück und 
dem Schwimmtraining kommen Kosten von 140 Euro auf euch zu. Geplant ist 
eine Einheit von 20 bis 21 Uhr am Freitag, zwei Einheiten am Samstag und 
eine Einheit am Sonntag. Natürlich können auch Laufsachen mitgenommen 
werden. Es gibt 20 Plätze! 
Für die Kids ist vom 13.-15.11. etwas geplant. Die Plätze werden etwas 
begrenzt sein, da wir planen mit anderen Abteilungen gemeinsam etwas zu 
machen. Merkt euch das Wochenende aber schon mal vor! Infos folgen! Im 
Januar ist für euch dann auch ein Schwimm/Trainingswochenende geplant!  

Training 
Nächste Woche ist noch einmal normal Training. Dann sind zwei Wochen 
Herbstferien, in denen kein Training stattfindet. Wer Schwimmen möchte, 
kann das bei den Masters der Schwimmabteilung machen: Mo/Mi/Fr 18:30 bis 
19:30 Uhr.  
Nach den Ferien geht es dann eigentlich wie gewohnt weiter, wobei ich noch 
dran bin, wie es mit dem Schwimmen genau weiter geht. Infos folgen! Das 
Training am Dienstag wird nach den Ferien ab 16 Uhr stattfinden. Wie, wo, 
was folgt noch. Schwimmen werden wir am Dienstag nicht mehr. Da haben 
wir mit Mo, Mi und Fr drei gute Termine, so dass wir ein bisschen flexibel 
trainieren werden. Mir schwebt vor, dass wir eine Halle für „Schlecht Wetter“ 
haben und ansonsten eher Laufen. Mal Mountainbike, mal Rennrad… Was das 
Wetter hergibt. Auch hier: Infos folgen. 
 

Kraulkurs 
Mit Start in den Lockdown am 13.03. wollten wir ja mit einem Kraulkurs 
beginnen. Geplant ist jetzt, dass wir den ab dem 21.10. durchführen. Das wäre 
dann drei Wochen der Mittwoch von 19:00 bis 20:30 Uhr und Freitag die 
selbe Zeit. Eventuell können wir da auch schon um 18:30 Uhr starten. Anfrage 
läuft beim Schwimmbad. Gemeldet waren Olli K, André K, Yvonne, 
Chithranken, Jutta, Thomas, Alex, Daniela, Ulli, Björn und Nathalie. Ich 
hoffe, dass die Termine passen. Meldet euch bitte noch mal kurz. Sollten sie 
nicht passen, dann werde ich euch das Geld zurücküberweisen!  
 

Fahrrad Flohmarkt 

Ich möchte mein Scott Plasma Zeitfahrrad und mein S-Works Straßenrennrad 
verkaufen. Vielleicht ist es ja was für einen von euch oder ihr kennt jemanden, 
der in dieser Rahmengröße etwas sehr schönes schnelles benötigt. Wirklich 
zwei top Bikes, wobei das Zeitfahrrad natürlich schon etwas älter ist.  

https://www.ebay-kleinanzeigen.de/s-anzeige/zeitfahrrad-scott-plasma-
c1r/1521675307-217-821 
 
https://www.ebay-kleinanzeigen.de/s-anzeige/rennrad-specialized-s-works-
tarmac/1521646290-217-821 



 
 

 
 

 
Ein Kumpel von Peter hat auch noch was Ebay:  
 
https://m.ebay-kleinanzeigen.de/s-anzeige/rennrad-cannondale-synapse-disc-
carbon-sram/1488777725-217-
719?utm_source=sharesheet&utm_medium=social&utm_campaign=socialbutt
ons&utm_content=app_android 

Toskana 
Ich habe jetzt die Zusage bekommen, dass wir vom 01. bis 12.04. wieder ins 
La Cecinella in die Toskana können. Natürlich ist alles weiterhin noch alles 
recht schwierig zu planen, jedoch möchte ich demnächst abfragen, wer 
Interesse hat. Ich werde aber erst ein Interesse abfragen und muss noch 
Stornierungsbedingungen erfragen, Anreisemöglichkeiten herausbekommen 
und weitere Details klären. Grundsätzlich soll es aber wieder losgehen und ich 
würde mich natürlich über zahlreiche Mitfahrer freuen! Weiter Infos folgen, 
aber plant schon mal euren Urlaub (-:  

Ticker aus der Abteilung 
Weiterhin müssen wir natürlich mit unseren Aktionen etc. aufpassen und beim 
Training die Hygienebestimmungen einhalten. Damit wir uns aber auch mal 
häufiger sehen, werden noch Aktionen folgen. Lasst euch überraschen und wer 
Ideen hat, gerne melden. Zwei drei kreative Köpfe haben sich ja auch schon 
gemeldet! Toll!!  
Der TripleTri in Brokdorf z.B. war ja auch fantastisch! 
Und es war noch die Jahreshauptversammlung vom SCI. Der Vorstand hat 
noch erwähnt wie dankbar er ist, wie treu und solidarisch die 
Vereinsmitglieder in der aktuellen Phase verhalten!! Auch aus unserer 
Abteilung gibt es trotz Einschränkungen im Trainings- und Wettkampfbetrieb 
keine Kündigungen! Danke!! 
 
Mit sportlichen Grüßen 
 
Euer André 
 

  

 


